

Nombre del alumno: Ramiro Antonio Hernández Alvarado

Nombre del profesor: Cindy de los santos candelaria

Nombre del trabajo: evolución de concepto de salud-enfermedad

Materia: Medicina social

Grado: 9ª cuatrimestre

Grupo: "B".

El tema que a continuación se abordará es de suma importancia ya que en ocasiones no conocemos lo que realmente se refiere lo que nosotros escuchas y cuáles son sus antecedentes históricos como lo es la salud y la enfermedad ya que ha tenido un proceso sobre lo que es y cómo en realidad es por eso hoy averiguaré que es lo que se significa y busca realizar con esto así mismo espero y encontrar la respuesta de las muchas dudas que se han creado de lo que estos temas son ya que como comentaba a veces no se conoce completa mente sobre lo que es el concepto de estás palabras según la sociedad así mismo.

Esperando que todo lo que se vaya a obtener de conocimiento en este ensayo sea de mucha ayuda para que las dudas que tenemos de este concepto y que sean las que nos resuelvan esas dudas sobre el mismo tema que estamos queriendo solucionar y resolver nuestra duda.

EVOLUCION DEL CONCEPTO SALU-ENFERMEDAD

Para nosotros el tema de salud tal vez es algo muy conocido y muy mencionado pero sabemos en realidad su concepto podemos decir que es cuando una persona se siente mal pero que es lo que a esa persona le causa ese problema de salud, por eso se necesita saber y comprender sobre el concepto de salud por lo que puedo decir que no lo sé pero sé que después de realizar esta actividad conoceré su significado.

Porque según la OMS menciona que “La salud es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades” en este concepto que nos otorga la organización mundial de la salud podemos comprender que salud es un estado donde el ser humano puede sentirse bien en su totalidad sin problemas de ningún tipo y él puede gozar de no tener ningún problema de salud.

La enfermedad según la OMS, la definición de enfermedad es la de “Alteración o desviación del estado fisiológico en una o varias partes del cuerpo, por causas en general conocidas, manifestada por síntomas y signos característicos, y cuya evolución es más o menos previsible”. Se este modo podemos nosotros comprender que la enfermedad es lo contrario del este bien ya que en esta podemos nosotros sentir que algo se encuentra mal dentro de nuestros cuerpos y que eso puede hacer que no podamos realizar nuestras actividades a un mejor rendimiento.

La evolución del concepto épocas atrás se tenía conceptos de salud diferentes al que hoy conocemos de esto podemos saber que el concepto de salud y enfermedad han llevado proceso para que se tengan los conocimientos que hoy se tiene de ellos, pienso que si nunca hubieran existido las personas encargadas de curar con medicinas naturales la medicina nunca hubieran evolucionado también como los conceptos de la palabra salud y enfermedad. A presentado cambios que le han ayudado a la humanidad a salir adelante porque, esto a hecho que mucha gente entienda del porqué de las enfermedades que se presentan en nuestro cuerpo y hasta qué grado ello puede afectarnos también se ha conocido que estos problemas se deben a todo lo malo que como seres vivos hemos realizado.

Se menciona que las personas que se dedicaban a curar a las personas se les conocían como curanderos o Burgos que en algunas regiones de nuestro planeta

suelen existir este tipo de personas pero la realidad es que si ellos no existieran la medicina no existiría la medicina.

Galeno, nacido en el año 131 A.C., se preguntaba por la causa de las alteraciones de la salud y cuestionaba la presencia de los dioses en la enfermedad. Este personaje se cuestionó algo muy importantes del porqué de las enfermedades ya que se creía que la enfermedad era algo que los dioses mandaban cuando los seres humanos no obedecían sus mandatos de ellos como sus dioses y es por eso que se menciona que este personaje creía que era así, su que la mayor parte de la gente a la que le comentaba se reusaban a creer está teoría.

Algo que de mucha ayuda fue el descubrimiento del microscopio ya que con él se ha podido llegar a la investigación a profundidad de los causantes de la enfermedad y del porqué de las enfermedades con ello se descubrió los aspectos biológicos de cada enfermedad y como buscar un medicamento que controlará a la enfermedad. Otro aspecto que fue de mucha ayuda para la conceptualización de la salud y la enfermedad fueron las ciencias sociales de esta manera se considera que la enfermedad es un huésped que entra a nuestro cuerpo y que permanece por un determinado tiempo.

Para el año 1946 se conoce el concepto que ya antes se mencionó de la OMS y se obtiene un conocimiento más claro gracias a esta organización mundial de la salud se dice que antes de que existiera este concepto todos creían que todos estaban sanos hasta que después se comenzó a comprender que no todos presentaban lo que se menciona en el concepto y que en algún momento ellos no habían gozado de una salud completa y buena de la misma manera se empezó a realizar las soluciones para contar con el bienestar necesario.

Para algunos autores la salud no depende del bienestar físico sino que depende de los ritmos de vida que lleva una sociedad yo puedo decir que si en un lugar la sociedad vive rodeada del mal consumo de algunos alimentos puede existir las enfermedades y la sociedad no puede gozar de una buena salud, para los años cincuenta se optó por invertir en la salud y la educación esto con el fin de mejorar la salud de todo el mundo pero fue algo que no funcionó ya que existían problemas que no permitía que esto se llevara a cabo a pesar de que las escuelas y los gobiernos apoyaran.

Para los años noventa ya se buscaba otra manera de definir estos conceptos y se analizaba que la salud debería de ser estudiada así como lo que rodea a todos los individuos de una sociedad y es acá donde se ha determinado que la salud y la

enfermedad depende del ambiente social dónde un individuo vive e interactúa con la sociedad y que un individuo se encontrará enfermo era algo que podría causar problemas, como por ejemplo lo que en la actualidad se está viviendo es muy crítico y es algo que está afectando a toda la sociedad y que está presentando problemas muy marcados para la salud del cuerpo humano, que hacen que la sociedad sufra problemas de integración entre todos y no se pueda realizar las actividades que se frecuentaban.

Hasta estos momentos pueden existir nuevos cambios sobre los conceptos de la salud y la enfermedad cosa que se puede esperar en cualquier momento ya que las ideas de cada persona pueden servir para realizar un nuevo concepto de la salud y la enfermedad ya que estamos en tiempos de que la sociedad evoluciona y busca nuevas teorías acerca de las enfermedades, más con las nuevas enfermedades que hoy en día se están presentando en nuestras sociedades con las que día a día convivimos.

Por eso me atrevo a decir que si los conceptos de estos temas ha sufrido constantes cambios hasta hoy en día pueden seguir siguiendo nuevos conocimientos y nuevas maneras de elaborar nuevas teorías del porqué de las enfermedades ya que se han presentado muchos cambios y evoluciones en las enfermedades como también lo que pasa con la sociedad que cada día hay más aportación de la misma para todos los que integramos la sociedad, ya que puede ayudar a la mayoría de la sociedad ya que los doctores de últimas generaciones sin quienes buscan las curas de las enfermedades.

CONCLUSIÓN

Se ha llegado a la conclusión de que los conceptos de la salud y la enfermedad han sufrido muchos cambios ya que no se le ha confirmado un concepto claro de lo que es sus conceptos y de qué manera se puede comprender los temas gracias a esto ya sabemos y hemos conocido más sobre este tema del cual se ha aprendido el día de hoy de estos dos temas así mismo conocimos quienes fueron los principales aportadores sobre los cambios de los conceptos de la salud y la enfermedad así también que es lo que ha provocado que estos conceptos existan y tengan una larga historia de procesos de cambios en todo su desarrollo.

FUENTES

<https://www.who.int/es/about/who-we-are/frequently-asked-questions>

<https://www.discapnet.es/areas-tematicas/salud/enfermedades#:~:text=Seg%C3%BAn%20la%20OMS%2C%20la%20definici%C3%B3n,es%20m%C3%A1s%20o%20menos%20previsible%E2%80%9D.>